

## berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por tucapital.es - 27/05/2016 11:15

---

/wp-files/2016/riesgo-podemos.jpg

[http://berenberg.de/uploads/tx\\_news/Economics\\_05-2015\\_20\\_CoW.pdf](http://berenberg.de/uploads/tx_news/Economics_05-2015_20_CoW.pdf)

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por Fco,Sales - 27/05/2016 15:45

---

A mi lo que diga un banco que principalmente se dedica al mercado de capitales en su mayor parte en la región de habla Alemana , me la repanpinfla; es comparable a que me los dijeran los del periódico ABC.

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por juanmanuc - 29/05/2016 04:34

---

Grán descubrimiento, enhorabuena al banco Alemán por ese alarde de conocimiento, como noticia no tiene igual, se habran estrujado el cerebro cuadrado ese que tienen a extremos insospechados para llegar a esa difícil conclusión sobre los Podemitas, pero bueno en el fondo habrá que darles las gracias por descubrir la obiedad, por lo menos el eco se agradece. Lo que no se puede entender ni aceptar es que todavía exista gente que niegue esa clara evidencia, ya venga afirmada por un Banco Alemán, lo diga el ABC o lo diga quien lo diga, son cosas que caen por su propio peso y negándolas saolo se consigue hacer el ridículo. :P

Salu2.

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por Fco,Sales - 29/05/2016 13:55

---

Yo no me dirijo a usted ni a nadie con descalificativos de ningún tipo,dicho esto como a buen entendedor con pocas palabras basta , contestare con articulo del huffingtonpost.

Está en marcha nada menos que una lucha por los derechos civiles, encabezada por los jóvenes y su inagotable energía.

Una vez sabida la noticia, publicitada mediante un abrazo entre ambos líderes en la Puerta del Sol de Madrid -escenario del 15-M-, los medios de comunicación adscritos al bipartidismo turnante hasta la última cita electoral han puesto en marcha lo que con toda seguridad va a ser una campaña en la que resurgirá el fantasma del miedo -tan agudamente analizado por el llorado profesor José Luis Sampedro en una entrevista con Évole- y que ayer mismo encabezó Rajoy con su vídeo presidencialista y descorbatado desde la Presidencia del Gobierno, inadmisibles como propaganda electoral.

Nos van a hablar mucho en las semanas que vienen, desde los tres partidos que se enfrentarán a esa alianza y los medios que la combaten de la extrema izquierda radical y del espectro del comunismo, insistiendo en los mensajes de moderación que reiterarán esas tres formaciones. Pero hay una cosa clara a estas alturas de la película: que esos mensajes de moderación han traído hasta donde estamos a este país y que una mayoría de la nuevas generaciones que lo integran -duramente castigadas por el desempleo, la precarización y el exilio económico- están hartas de tanta promesa sensata, moderada y regeneradora sin que se adviertan los resultados en las tareas de gobierno, antes al contrario.

El PP es un partido corrupto, el PSOE es un partido que ha perdido su lugar e identidad y Ciudadanos es un partido surgido a expensas de la corrupción que afecta al primero y que aspira a poner en práctica la misma política económica que hemos soportado en los últimos cuatro años. Esto es lo que hay, y más de seis millones de votantes así lo han reconocido en los pasados comicios.

Si como más sólido argumento, tanto PP como PSOE y Ciudadanos basan su campaña en el miedo a la extrema izquierda radical, es muy probable que esos seis millones y pico de votantes se incrementen. Sobre todo si enfrente encuentran, por parte de la nueva alianza de izquierda, una campaña que supere en creatividad y proximidad con la calle la entidad y pobreza de mensaje que el recurso al miedo comporta y significa, pues de miedo están hechas las dictaduras, no lo olvidemos. Este país bien lo sabe.

[http://www.huffingtonpost.es/felix-poblacion/los-argumentos-del-miedo-\\_b\\_9882272.html?utm\\_hp\\_ref=podemos](http://www.huffingtonpost.es/felix-poblacion/los-argumentos-del-miedo-_b_9882272.html?utm_hp_ref=podemos)

Y si no fuera bastante esto, ya sabemos todos de sobra el posicionamiento de Alemania en las elecciones españolas y el de los mercados, por tanto es muy factible creer que tienen intereses creados.

A igual que sabemos que Podemos funciona de forma asamblearia y de empoderamiento popular. Cualquier decisión es expuesta previamente a votación en la que cualquiera puede intervenir y dudo que las bases apoyaran por mayoría políticas extrema izquierda a igual que los 5,200.000 personas que los votaron.

A si que cuidado con como calificas a los demás, no vallas a estar haciendo tu, lo que acusas a los demás.

=====

**Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo**

Escrito por juanmanuc - 29/05/2016 20:45

---

Que va, de verdad que yo le respeto mucho a usted, a quien no respeto es a quienes usted defiende, porque para ser respetados por los demás lo primero hay que hacerse merecedores de ese respeto y a su vez respetar como mínimo en reciprocidad, seguro que la izquierda radical en si misma, en España no provoca miedo en absoluto a nadie, porque hasta ahora lo que provoca es un poco de risa y mucha vergüenza ajena o propia si se mira desde el punto de vista de que se trata de un partido nacional (o eso dicen ellos).

Lo que acojona de verdad a la mayoría de los moderados que somos hasta ahora por fortuna para todos, la mayoría, lo que nos preocupa profundamente insisto, es que los radicales exaltados puedan tener la más mínima oportunidad de poder poner sus absurdas ideas en práctica, porque están caducas de hace muchos años en la teoría y en la práctica, acojona la posibilidad de ver sus ruinosas puestas en practica de experimentos económicosociales con sus irremediables nefastas consecuencias para la sociedad en todos los sentidos, acojona profundamente su propaganda populista que pueda ser llevada al extremo de querer ponerla en la imposible práctica, en definitiva da miedo que tengan la mas mínima oportunidad de tener algo de poder para poner en marcha sus utopías irrealizables salvo a costa de los ciudadanos, de nuestro dinero, de nuestros impuestos, de nuestras contribuciones y de nosotros mismos, para que luego tenga que venir Europa a rescatarnos si es que puede y nos convirtamos como mínimo en el hazmerreir del mundo, arrebatandole el trono a Venezuela y al tal Maduro, que como toos sabemos bien son parte de sus irresponsables financiadores y muestra clara de a donde llevan ese tipo de políticas descerebradas capaces de arruinal a un país inarruinable e inmensamente rico moco ese, y comencemos en consecuencia a ostentar el record mundial de la incompetencia gubernamental y del desastre social y económico elevado a la maxima potencia del redicalismo populista.

Todo eso si que da mucho miedo, la mierda de la extrema izquierda en si misma igual que la mierda de la extrema derecha sin poder no asustan ni a una mosca porque son un puto cagarro, pero coge a cualquier mierda de extremista y dale poder, o es que te crees que no acojona un mono con una bomba en la mano, parece mentira que no sepas por ejemplo cual fue la causa de la segunda guerra mundial, sino una mierda de cerdo enfermo degenerado mental por su propia radicalidad extrema con mucho poder, y eso si que acojooooona para que nos vamos a engañar. :P

Salu2.

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por tucapital.es - 30/05/2016 09:23

---

Fco,Sales escribió:

A mi lo que diga un banco que principalmente se dedica al mercado de capitales en su mayor parte en la región de habla Alemana , me la repanpinfla; es comparable a que me los dijeran los del periódico ABC.

Ya sabemos que a usted le repanpinfla todo lo que no está de acuerdo con usted, sin ni siquiera leer su contenido y lo que piensa la otra gente que tiene ideas diferentes a las que tiene usted.

Todos los periódicos tiene su editorial, cada uno tiene su sesgo, y si quiere enterar de toda la

información, hay que leerse todos.

Salu2.

=====  
**Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo**

Escrito por tucapital.es - 30/05/2016 10:15

---

Y da igual si lo que dice dicho medio alemán tenga o no razón, lo malo es que así lo percibe en el extranjero.

En fin, Financial Times (suficientemente importante para usted?) en un artículo que le llama radicales de izquierda y eso sí, le da la razón en algunas cosas:

- <https://next.ft.com/content/48e6fa76-70bd-11e4-8113-00144feabdc0>

Salu2.

=====  
**Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo**

Escrito por tucapital.es - 30/05/2016 10:22

---

"Hay que tener en cuenta finalmente que un cambio político como el que supondría la llegada de Podemos al gobierno produciría una reacción de los mercados que muy posiblemente encarecería la financiación, incrementando la factura por gastos financieros (razón por la cual los llamados "mercados" están interesados en promover la idea de que semejante gobierno sería muy desestabilizador, aunque en realidad fuese la garantía de que en España se resolvieran problemas como la corrupción y la desconfianza en las instituciones que todos los economistas sabemos que son uno de los factores más negativos para el desarrollo de la actividad económica)"

¿Quién lo dijo?

Lo dijeron los economistas Vicenç Navarro y Juan Torres en el documento que han redactado como base para el programa económico de Podemos en 2014.

- <http://www.larioja.com/apoyos/documentos/DocumentoEconomicoNavarroTorres.pdf>

Salu2.

=====  
**Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo**

Escrito por juanmanuc - 30/05/2016 11:26

---

Pero hay que ir incluso mas allá, dejando aparte que no hay nada mas miedoso que el dinero, de ahí lo que dices de los mercados es cierto, pero es que además es un miedo en este caso muy justificable.

¿quien duda a estas alturas que podemos no es un partido Radical de Izquierdas?

Son ellos los que se han puesto esa etiqueta sin pudor y la llevan como si fuese un orgullo, ante semejante equivocación, ¿como esperan que reaccionen los mercados?, ¿como esperan que reaccionen los ciudadanos? y sobre todo ¿acaso no saben que sus falsas medidas son irrealizables? sabiendo además que no hay economía que soporte los millones que pretenden gastarse en exclusivo y mas que teórico bien público, acaso se cree alguien que eso la cúpula de Podemos y en la esencia de su núcleo no lo saben, luego seamos sensatos, la unica conclusión valida es que lo unico que quieren es el poder, lo demás les da igual, y gente así se puede cargar lo que sea con tal de lograr lo unico que les importa, esa búsqueda del poder desmedido que les encandila, les da igual cargarse un pais, de dos que europa entera o casi planete entero mientras ellos puedan obtener y permanecer en la burbuja del poder, a salvo de todo el desastre que podrian crear para todos los demás.

Acaso ellos mismos no saben eso, o es que son tontos, claro que no lo son, son lo suficientemente listos para estar jugando a prometer lo irrealizable porque creen que se ganan los votos de los mas incautos segun su criterio, y no juzgo a los mas que podemos considera los mas incautos, porque están hartos de todo con razón, es normal ser incauto ante una situación así, se nublan los sentidos y hacen creer que agarrarse a un clavo ardiendo como es Podemos puede ser la solución o incluso aunque no se lo crean la rabia que produce ver lo que pasa a diario con tanta injusticia puede haxer cometer el peor error, y esperemos que cuanto antes la gente se ha equivocado no se deje engañar mas, es absolutamente imposible que la situación que vivimos la puedan solucionar los dueños de las ideas políticas mas extremas retrógradas equivocadas y rancias que existen, y menos usando tan cutre sistema de abducción de votos, que ya da buena idea de sus intenciones y que tarde o temprano será su perdición. lo malo es que por ahora ya están entrando en las instituciones y lo malo no es la imposibilidad que tiene de solucionar nada, sino la capacidad que tienen para destuir lo que hay de bueno hasta ahora.

Mientras tanto si quieren enganar a mas gente, mucha y buena piel de cordero se tendran que poner financiada con muchos mas que hasta ahora, aunque mas devaluados todavia Bolivares, la cuestión es no dejartse engañar, sabemos lo que predicán, sabemos como lo predicán, sabemos quienes tienen interés en que ganen votos y sabemos que lo que quieren es el poder en si mismo, que mas se necesita para tener claro lo que son y para que valen, si ellos mismos nos lo estan dejando claro.

Salu2.

=====  
**Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo**

Escrito por tucapital.es - 30/05/2016 11:37

---

Con la deuda que tenemos, una subida del 100 puntos básicos en la prima suponge 10.000 millones de euros al año.

La prima de riesgo subió a su máximo en verano de 2012 hasta por encima de 500 puntos (después de unos meses de gobierno del PP), es decir unos 400 puntos más que ahora, es decir, el coste era de 40.000 millones más que ahora.

Salu2.

---

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por morpheo81 - 30/05/2016 12:12

---

Yo es que de verdad cuando os leo creo que vivimos en galaxias diferentes:

1. Quién ha provocado que la deuda esta donde este son los gobiernos del PPSOE, no Podemos o los Radicales de Izquierdas...
2. Tengo claro que algunas cosas que se prometen en los programas no se van a poder cumplir ya que hay factores externos. Dicho esto creo esas frases que dice Juan se las puedes aplicar a cualquier partido en mayor o menor medida, en el caso del último gobierno del PP pues....que cada uno mire la hemeroteca.
3. La deuda es impagable, empecemos por decirlo, que no pasa nada que gobierne el PP o gobierne Cs o gobierne el PSOE la deuda que actualmente tiene el estado no se va a poder pagar ni 30 en 100 generaciones.
4. Seguir así que las encuestas siguen subiendo el voto de Podemos ;) sois unos cracks.

Esta claro que la estrategia de los grandes partidos es que se vuelva al Bipartidismo, donde sólo hay que debatir entre 2 y así no tener estos "problemas" de las democracias donde hay que debatir, llegar a acuerdos y gobernar para todos los ciudadanos con distintas fuerzas políticas. Para mi eso es un error sea Podemos o sea el PSOE el que pretenda liderar a la "Izquierda" o sea Cs o el PP el que quiera liderar a la derecha. Espero y deseo que sigan apareciendo partidos con capacidad para gobernar, eso traerá nada más que beneficios para todos y no para unos pocos.

---

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por tucapital.es - 30/05/2016 12:40

---

1. Lo ha generado el PSOE y PP, Eso está claro y nadie lo va a negar. El tema ahora es que hay que pagarlo, se está pagando.

En 2012, con la prima que había costaba 40.000 millones más que ahora.

2. Algunas cosas? Diría que muchas o la mayoría. Empezando por los de PP y terminando en los de C's e incluso UPyD.
3. La deuda se está pagando, de momento, y ojo con no pagarlo, hasta Grecia lo está pagando, eso sí con la ayuda de la UE.

4. ¿Te refieres otra vez a nosotros o es otra vez una generalidad? Si sube Podemos es gracias a nosotros? entonces estamos haciendo un favor a podemos, no?

Te recuerdo que como web apoyamos a "democraciarealya.es" movimiento surgido de 15M y para acabar con el bipartidismo <http://www.democraciarealya.es/adhesiones/>

Lease su manifiesto: <http://www.democraciarealya.es/manifiesto-comun/>

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por morpheo81 - 30/05/2016 12:50

---

tucapital.es escribió:

1. Lo ha generado el PSOE y PP. Eso está claro. El tema ahora es que hay que pagarlo.
2. Algunas cosas? Diría que muchas o la mayoría. Empezando por los de PP y terminando en los de C's e incluso UPyD.
3. La deuda se está pagando, de momento, y ojo con no pagarlo, hasta Grecia lo está pagando, eso sí con la ayuda de la UE.
4. ¿Te refieres otra vez a nosotros o es otra vez una generalidad? Si sube Podemos es gracias a nosotros? entonces estamos haciendo un favor a podemos, no?

Te recuerdo que como web apoyamos a "democraciarealya.es" movimiento surgido de 15M y para acabar con el bipartidismo <http://www.democraciarealya.es/adhesiones/>

Lease su manifiesto: <http://www.democraciarealya.es/manifiesto-comun/>

Gracias Tucapital, la web, por apoyar a Democracia Real Ya, siento decirte que es al revés: Democracia Real ya fue la promotora de la manifestación del 15M de 2011 que derivó en el movimiento del 15M y no al revés ;)

Ya he dicho que el que se de por aludido pues allá él, si crees que contribuyes a que podemos suba en las encuestas por estar nombrándolo todo el día en distintos hilos en el foro de tu web, seas quién seas, pues si creo que lo haces. Me gustaría dirigirme a alguien concreto como con Juan que así ya nos conocemos de que palo vamos ;)

La deuda es impagable según tu criterio? podéis hacer un buen trabajo en la web haciendo un artículo con esta pregunta.

Y ya que estamos os dejo quién ha impagado su deuda soberana a lo largo de la historia. Uno de los más recientes es Alemania, parece que ahora no les va mal sin pagar su deuda...

<http://www.attac.es/2014/12/05/situaciones-de-impago-de-deuda-soberana/>

Y por último hay "ayudas" que mejor no tener que se lo digan a los Griegos

<http://kaosenlared.net/grecia-la-reestructuracion-de-la-deuda-del-tercer-memorandum-y-el-saqueo-del-pais/>

Como en nuestro caso pagando la deuda generada por el PPSOE de aquel país.

=====  
**Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo**

Escrito por tucapital.es - 30/05/2016 13:03

---

Da igual... una cosa que otra, al final apoyamos esa idea... pero porqué me tienes que dar las gracias, pero luego no me da las gracias por hacer subir Podemos en las encuestas? ;)

No es que seamos aludido o no, es que dices algo en respuesta a lo que decimos... Nosotros como administradores, vemos cada mensaje en respuesta qué mensaje se está escribiendo y en esos mensajes ha sido en respuesta a uno que previamente hemos escrito( creo que vosotros usuarios normales, no véis esas cosas)

Si partimos de que la solución a la deuda española es impagarlo, me temo que al final te tengo que dar la razón, vivimos en galaxias diferentes.

A nosotros nos gusta los números y las cosas clara. Nos gusta los depósitos, dejar el dinero al banco y que éste nos lo devuelva. Criticamos y huimos de los bancos con riesgo de impago, de los productos raros: preferentes, rumasa, etc.

De hecho, en todas las administraciones donde está Podemos se está pagando la deuda de dicha administración, como debe de ser.

Todo esto no quita a que se perciba según veo de las noticias, que Podemos es un partido de Izquierda Radical (según varios medios) y un riesgo (reconocido incluso por ellos).

NOTA: te iba a decir que no pensabamos tan diferentes para ser de otra galaxia, sólo que no nos poníamos de acuerdo con respecto a Podemos...

=====

**Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo**

Escrito por tucapital.es - 30/05/2016 13:07

---

Alemania, último impago 1939, cuando comenzó la Segunda Guerra Mundial? He visto bien?

=====

**Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo**

Escrito por morpheo81 - 30/05/2016 13:12

---

Venga contesta a la pregunta fundamental es posible pagar una deuda del 100% del PIB o no?, mójate hombre que es sano ;)

Yo no es que diga que hay que impagarla, digo que es imposible de pagar, son cosas distintas. Es más en este país se lleva impagando cosas mucho tiempo, hay miles de empresas que han impagado sus deudas ya que no tenían para responder y terminan en un concurso de acreedores.

Sabes quién si las sigue pagando, miles de hipotecados que fueron empujados a firmar hipotecas con ese lema de que es mejor comprar que alquilar, que por un poco más te puedes comprar un coche o ya verás como aunque lo pongas a 30 años en 15 lo tienes pagado. De esos que muchos políticos se han olvidado y no quieren cambiar las leyes para que esas personas puedan tener un futuro y no volvamos a repetir los mismos errores del pasado.

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por morpheo81 - 30/05/2016 13:14

---

tucapital.es escribió:

Alemania, último impago 1939, cuando comenzó la Segunda Guerra Mundial? He visto bien?

Creo que fue en 1953 aunque la deuda se arrastra de la segunda guerra mundial por eso entiendo que pone esa fecha

<http://www.lavanguardia.com/lectores-corresponsales/20120626/54316709950/alemania-deudas-crisis-grecia.html>

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por tucapital.es - 30/05/2016 13:35

---

Una cosa es una empresa que se da por concurso de acreedores, se cierra y se abre otra.

Pero eso no se puede hacer con un país. No podemos cerrar el país y crear otra, ojalá.

La deuda, dentro de la normalidad y de gobiernos moderados, se intentará pagar. Pagar no significa devolver todo el dinero, sino hacer frente a los intereses. Cualquier país quebraría si exige el pago de su deuda total en un plazo más o menos corto (pocos años).

Ha sido PPSOE, los gobiernos que nos ha dejado una deuda enorme y su coste anual ronda según la prima de riesgo (entre 100 y 500 puntos que hemos tenido) entre 10.000 y 50.000 millones de euros, entre 1 y 5% del PIB. ¡Cuidado con subir la prima de riesgo! porque puede llevar al impago de la deuda.

Efectivamente, hubo un mensaje de engañar a mucha gente, dirigido principalmente por la banca y muchos sectores.

Luego también está la cabeza de cada uno en admitir ese mensaje. A nadie le obligaron a firmar esas hipotecas. Mucha gente vivieron fuera de sus posibilidades como lo ha hecho España (endeudandose

tanto).

Pero llegado a esta situación, la solución puede llevar a injusticias.

Habría que ayudarles, pero ojo, hay que ser justos (con la gente que hicieron las cosas bien y pasaron penurias pagando religiosamente sus hipotecas).

Nosotros también tenemos hipoteca y seguimos pagando mes a mes, pero damos las gracias a que el tipo de interés actual es 0 y lógicamente, no aceptamos esas hipotecas que te daba también para comprar el coche y la TV de Plasma.

Salu2.

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por tucapital.es - 30/05/2016 13:36

---

morpheo81 escribió:

tucapital.es escribió:

Alemania, último impago 1939, cuando comenzó la Segunda Guerra Mundial? He visto bien?

Creo que fue en 1953 aunque la deuda se arrastra de la segunda guerra mundial por eso entiendo que pone esa fecha

<http://www.lavanguardia.com/lectores-corresponsales/20120626/54316709950/alemania-deudas-crisis-grecia.html>

Pues según tu anterior enlace, pone que 1939:

- <http://www.extoikos.es/n4/pdf/24.pdf>

De cualquier forma, esa situación es totalmente extraordinario... la segunda guerra mundial, y gracias a dios, la situación actual no es de post-guerra. No creo que quieras compara la situación de España actual con la de Alemania de 1939 y su impago posterior.

Salu2.

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por morpheo81 - 30/05/2016 13:50

---

tucapital.es escribió:

Una cosa es una empresa que se da por concurso de acreedores, se cierra y se abre otra.

Pero eso no se puede hacer con un país. No podemos cerrar el país y crear otra, ojalá.

La deuda, dentro de la normalidad y de gobiernos moderados, se intentará pagar. Pagar no significa devolver todo el dinero, sino hacer frente a los intereses. Cualquier país quebraría si exige el pago de su deuda total en un plazo más o menos corto (pocos años). Entonces es posible pagar o sólo los intereses? Es justo que la deuda que han creado algunos para su propio enriquecimiento la tengan que pagar entre todos? Yo al menos no lo veo justo. Por lo menos llegamos a algo pero aún sigues sin responder pero vamos que es obvio la deuda de este y muchos países es impagable y al final habrá que condonar parte seguramente, ya veremos que piden a cambio...

Ha sido PPSOE, los gobiernos que nos ha dejado una deuda enorme y su coste anual ronda según la prima de riesgo (entre 100 y 500 puntos que hemos tenido) entre 10.000 y 50.000 millones de euros, entre 1 y 5% del PIB. ¡Cuidado con subir la prima de riesgo! porque puede llevar al impago de la deuda. La prima de riesgo es un invento muy lucrativo por parte de Alemania, si eso que no pagaron sus deudas no hace tanto, al final los bancos Alemanes han hecho un buen negocio con España y otros países de la UE, que bonita es la unión

Efectivamente, hubo un mensaje de engañar a mucha gente, dirigido principalmente por la banca y muchos sectores.

Luego también está la cabeza de cada uno en admitir ese mensaje. A nadie le obligaron a firmar esas hipotecas. Mucha gente vivieron fuera de sus posibilidades como lo ha hecho España (endeudandose tanto). Esta claro pero eso da igual, si te engañaron o no al final tu debes y tienes que pagar y los mecanismos para que una familia pueda comprar otra casa como en el caso de las empresas no existe.

Pero llegado a esta situación, la solución puede llevar a injusticias.

Habría que ayudarles, pero ojo, hay que ser justos (con la gente que hicieron las cosas bien y pasaron penurias pagando religiosamente sus hipotecas). Hay que ser justos y que los bancos que dieron hipotecas con una informe económico en contra se les sancione pero no lo que hemos hecho es rescatarlos con dinero público y venderles por 4 perras las cajas que tenían una labor social, bendita crisis para los bancos que les hemos quitado todos sus activos tóxicos y ahora a seguir ganando y seguir despidiendo trabajadores, ellos también vivieron por encima de sus posibilidades.

Nosotros también tenemos hipoteca y seguimos pagando mes a mes, pero damos las gracias a que el tipo de interés actual es 0 y lógicamente, no aceptamos esas hipotecas que te daba también para comprar el coche y la TV de Plasma.

Salu2.

=====  
**Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo**

Escrito por morpheo81 - 30/05/2016 13:52

---

tucapital.es escribió:

morpheo81 escribió:

tucapital.es escribió:

Alemania, último impago 1939, cuando comenzó la Segunda Guerra Mundial? He visto bien?

Creo que fue en 1953 aunque la deuda se arrastra de la segunda guerra mundial por eso entiendo que pone esa fecha

<http://www.lavanguardia.com/lectores-corresponsales/20120626/54316709950/alemania-deudas-crisis-grecia.html>

Pues según tu anterior enlace, pone que 1939:

- <http://www.extoikos.es/n4/pdf/24.pdf>

De cualquier forma, esa situación es totalmente extraordinario... la segunda guerra mundial, y gracias a dios, la situación actual no es de post-guerra. No creo que quieras compara la situación de España actual con la de Alemania de 1939 y su impago posterior.

Salu2.

Yo no desde luego, pero el miedo a los comunistas parece que en algunos si que ha brotado como después de la segunda guerra mundial y por lo que se condono la deuda a Alemania ;)

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por tucapital.es - 30/05/2016 14:04

---

morpheo81 escribió:

tucapital.es escribió:

Una cosa es una empresa que se da por concurso de acreedores, se cierra y se abre otra.

Pero eso no se puede hacer con un país. No podemos cerrar el país y crear otra, ojalá.

La deuda, dentro de la normalidad y de gobiernos moderados, se intentará pagar. Pagar no significa devolver todo el dinero, sino hacer frente a los intereses. Cualquier país quebraría si exige el pago de su deuda total en un plazo más o menos corto (pocos años). Entones es posible pagar o sólo los intereses? Es justo que la deuda que han creado algunos para su propio enriquecimiento la tengan que pagar entre todos? Yo al menos no lo veo justo. Por lo menos llegamos a algo pero aún sigues sin responder pero vamos que es obvio la deuda de este y muchos paises es impagable y al final habrá que condonar parte seguramente, ya veremos que piden a cambio...

Ha sido PPSOE, los gobiernos que nos ha dejado una deuda enorme y su coste anual ronda según la prima de riesgo (entre 100 y 500 puntos que hemos tenido) entre 10.000 y 50.000 millones de euros, entre 1 y 5% del PIB. ¡Cuidado con subir la prima de riesgo! porque puede llevar al impago de la deuda. La prima de riesgo es un invento muy lucrativo por parte de Alemania, si eso que no pagaron sus deudas no hace tanto, al final los bancos Alemanes han hecho un buen negocio con España y otros paises de la UE, que bonita es la unión

Efectivamente, hubo un mensaje de engañar a mucha gente, dirigido principalmente por la banca y muchos sectores.

Luego también está la cabeza de cada uno en admitir ese mensaje. A nadie le obligaron a firmar esas hipotecas. Mucha gente vivieron fuera de sus posibilidades como lo ha hecho España (endeudandose

tanto).Esta claro pero eso da igual, si te engañaron o no al final tu debes y tienes que pagar y los mecanismos para que una familia pueda comprar otra casa como en el caso de las empresas no existe.

Pero llegado a esta situación, la solución puede llevar a injusticias.

Habría que ayudarles, pero ojo, hay que ser justos (con la gente que hicieron las cosas bien y pasaron penurias pagando religiosamente sus hipotecas). Hay que ser justos y que los bancos que dieron hipotecas con una informe económico en contra se les sancione pero no lo que hemos hecho es rescatarlos con dinero público y venderles por 4 perras las cajas que tenían una labor social, bendita crisis para los bancos que les hemos quitado todos sus activos tóxicos y ahora a seguir ganando y seguir despidiendo trabajadores, ellos también vivieron por encima de sus posibilidades.

Nosotros también tenemos hipoteca y seguimos pagando mes a mes, pero damos las gracias a que el tipo de interés actual es 0 y lógicamente, no aceptamos esas hipotecas que te daba también para comprar el coche y la TV de Plasma.

Salu2.

1. Tu crees que los bancos devolverá algún día todo el dinero de sus clientes? Pues como la deuda, subirá o bajará la cuantía y tendrán que hacer frente a los intereses.
2. La prima de riesgo o llámese como se quiera, siempre ha existido. Un país pide un préstamo y a cambio paga unos intereses mayores o menores depende de lo bien que le caigas al que te preste o lo fiable que seas.

Eso sí, Alemania se está favoreciendo de esta situación, pero claro también hay que mirar su economía.

3. No da igual... pero bueno. Sólo indico que no se cometa injusticias.
4. Cuidado con dejar quebrar un banco sistémico. Al final puede quebrar el FGD y el país.

Y cuando hablemos de bancos, os equivocáis, eran las Cajas de Ahorro controlado por políticos de PP y Psoe fundamentalmente.

Los bancos han ampliado capital, han hecho provisiones etc etc. El último el Popular.

Salu2.

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por Fco,Sales - 30/05/2016 14:18

---

tucapital.es escribió:

Fco,Sales escribió:

A mi lo que diga un banco que principalmente se dedica al mercado de capitales en su mayor parte en la región de habla Alemana , me la repantinfla; es comparable a que me los dijeran los del periódico

ABC.

Ya sabemos que a usted le repanpinfla todo lo que no está de acuerdo con usted, sin ni siquiera leer su contenido y lo que piensa la otra gente que tiene ideas diferentes a las que tiene usted.

Todos los periódicos tiene su editorial, cada uno tiene su sesgo, y si quiere enterar de toda la información, hay que leerse todos.

Salu2.

Osea que ahora hay que leer panfletos de bancos Alemanes en ingles para enterarse de mas de lo mismo,si llevan asi desde que surgio podemos es la manera de hacer campaña que tienen ,a eso me querido referir con el me la repanpinfla,esto es ni mas ni menos que lo de siempre.

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por tucapital.es - 30/05/2016 14:25

---

Ummm me puede indicar usted si es tan amable de qué campaña está haciendo ¿Finantial Times y el banco alemán a favor de quién y de qué?

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por juanmanuc - 30/05/2016 14:38

---

Lo que mas nos deberia llamar la atención del tema, es que todos estamos convencidos de lo que escribimos sinó esto seria absurdo y demencial, además de que me consta que a pesar de lo que nos decimos no somos hooligans, la mayoría de nosotros.

Luego de esto podemos sacar por lo menos algunas conclusiones si todos tratamos de ser lo mas honestos posible con los demás y con nosotros mismos.

Asi que tal vez "Podemos" :) avanzar con esto, partiendo de la base de que ninguno de nosotros está en posesión de la verdad y por lo tanto tampoco ninguno de nosotros se equivoca absolutamente.

No se si podremos conciliar nada con esto, tampoco es mi intención, pero a lo mejor nos ayuda algo, por poco que sea a tratar de mejorar nuestros puntos de vista en base a lo que los demas sostienen.

Hay una cuestión que creo que nos ayudaría a todos para mejorar nuestra respectiva forma de ver la política, y es ahondar en lo que creamos que coincidimos por poco que sea.

Por ejemplo si partimos de la base de que todos los partidos son corruptibles,la mayoría ya lo han demostrado y si hay alguno que no lo ha hecho es porque no ha tenido oportunidad todavía, ¿en esto hay alguna discrepancia? si no la hay ya es un paso para entendernos mejor y podemos dar el

siguiente, a ver hasta donde llegamos, lo mismo hasta nos sorprendemos. O no... :laugh:

Salu2.

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por Fco,Sales - 30/05/2016 14:44

---

tucapital.es escribió:

Ummm me puede indicar usted si es tan amable de qué campaña está haciendo ¿Finantial Times y el banco alemán a favor de quién y de qué?

Otra vez? la banca en general y sobretodo la alemana esta deseando que gobierne podemos no? en cuanto al Finantial Times te lo estas diciendo todo tu.

tucapital.es escribió:

Es la segunda vez que te tengo que decir que no pongas palabras en mi boca. He dicho lo que he dicho

Salu2.

Es mas, seguro que ni te lo has leído,porque mas bien dicen todo lo contrario.

tucapital.es escribió:

Todos los periódicos tiene su editorial, cada uno tiene su sesgo, y si quiere enterar de toda la información, hay que leerse todos.

Salu2.

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por tucapital.es - 31/05/2016 08:16

---

Y? Para que ni te lo leas y que te lo repanpifla!!!

Si hay gente que está diciendo ciertas, cosas que incluso los de propio Podemos dice que ellos son un riesgo.

¿Y es de izquierda radical? Pues mira con quién se junta, según Wiki:

- [https://es.wikipedia.org/wiki/Podemos\\_%28partido\\_pol%C3%ADtico%29](https://es.wikipedia.org/wiki/Podemos_%28partido_pol%C3%ADtico%29)

No te gusta financial times, pues te pongo más medios:

- <https://theintercept.com/2016/03/02/spains-party-radical-left-refuses-support-centrist-coalition/>

- <http://www.theguardian.com/commentisfree/2015/dec/21/podemos-europe-radical-left-party-syriza-pablo-iglesias-spanish-elections>

- <http://newpol.org/content/podemos-15m-indignados-movement-and-radical-left-spain>

- <http://www.nytimes.com/2015/03/11/world/in-spain-rapid-rise-of-leftists-has-a-familiar-ring.html>

Y así sucesivamente, busca por google:

- [https://www.google.es/search?q=podemos+con+motosierra&ie=utf-8&oe=utf-8&gws\\_rd=cr&ei=xixNV5K\\_Gcy7aq\\_5h6gN#q=radical+left+podemos](https://www.google.es/search?q=podemos+con+motosierra&ie=utf-8&oe=utf-8&gws_rd=cr&ei=xixNV5K_Gcy7aq_5h6gN#q=radical+left+podemos)

Así que las cosas son como son, desde fuera lo ven (lógicamente no todo el mundo sino sectores más o menos grande o pequeño) y lo que opinan es que Podemos es un partido radical de izquierda y es un riesgo.

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por kfre - 31/05/2016 09:31

---

¿Radicales? que va, si son unos angelitos.

[https://www.youtube.com/watch?v=N6Fc5B\\_gRYI](https://www.youtube.com/watch?v=N6Fc5B_gRYI)

"Ir a las elecciones con cojones"

"fabricar cocteles molotov, barricadas"

"Romper la cara a todos los fachas", "mariconadas"

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por Fco,Sales - 31/05/2016 11:25

---

Por alusiones voy a contestar en el wiki pone partido de izquierdas nada de radicales de extrema izquierda.

Y en el financial times que tu no te has leído o te has liado con la traducion y encima me has salido por peteneras pone:

Asumamos que comparte la visión de consenso global sobre lo que la eurozona debería hacer ahora. Específicamente, quiere ver más inversión del sector público y una reestructuración de la deuda. Hágase ahora la siguiente pregunta: ¿si fuese ciudadano de un país de la eurozona, a qué partido político apoyaría para que eso suceda? Podría sorprenderle ver que no hay muchas opciones. En Alemania, el único que se acerca a esa agenda es Die Linke, los ex comunistas. En Grecia, sería Syriza y en España, podría ser Podemos, que salió de la nada y ahora lidera los sondeos de opinión.

Puede que no se considere un partidario de la izquierda radical. Pero si vive en la eurozona y apoya esas políticas, esa puede ser su única elección. ¿Qué pasa con los partidos de centro-izquierda europeos, los socialdemócratas y socialistas? ¿No apoyan esa agenda?

Puede que lo hagan cuando están en la oposición. Pero una vez en el gobierno, sienten la necesidad de volverse respetables, momento en que descubren sus genes de la oferta. Recuerde que François Hollande, presidente de Francia, explicó el cambio de política de su gobierno diciendo que la oferta genera demanda.

De los partidos radicales que han emergido recientemente, el que debemos observar es Podemos. Aún es joven, con una agenda en construcción. Por lo que he leído hasta la fecha, puede ser el que esté más cerca en la eurozona a ofrecer una aproximación consistente a una gestión económica post-crisis.

En una entrevista reciente, Nacho Álvarez, un miembro relevante del equipo económico del partido, presentó su programa con una claridad refrescante. El profesor de economía de 37 años dice que el peso de la deuda, tanto privada como pública, es insostenible y necesita ser reducida. Eso puede incluir alguna combinación de renegociación de los tipos de interés, periodos de carencia, una nueva agenda de la deuda y una reducción del valor de los activos. También dice que el objetivo de Podemos no era abandonar la eurozona – pero que el partido no insistirá en la permanencia cueste lo que cueste. El objetivo es el bienestar económico del país.

Para alguien que lo vea desde fuera, parece una postura equilibrada. En España no es así. El sistema teme que su agenda convierta el país en una versión europea de Venezuela. Pero no hay nada controvertido en la aseveración de que si la deuda es insostenible necesita ser reestructurada. O que si el euro va a traer décadas de sufrimiento, sería perfectamente legítimo cuestionarse las instituciones y políticas de la eurozona.

La posición de Podemos identifica una verdad sencilla sobre la eurozona a finales de 2014. Es una inconsistencia lógica para la moneda única entrar en un estancamiento secular y no reestructurar su deuda. Dado que no se está haciendo nada para evitar lo primero, hay una probabilidad que se aproxima al 100% de que suceda lo segundo.

Aún así, por el momento, los gobiernos europeos siguen jugando al juego de “dar largas y fingir”. En el que una estrategia cortoplacista conduce a lo que hemos podido ver en Grecia. Después de seis años de depresión económica, el gobierno se encuentra en una aguda crisis política. Syriza lidera las encuestas y tiene una buena oportunidad de asumir el poder en las próximas elecciones generales, posiblemente en 2015.

España no está todavía en esa encrucijada. Podemos podría privar a los grandes partidos – el PP del presidente Rajoy y el opositor PSOE – de una mayoría absoluta en las elecciones del año que viene. Podría forzar a los dos a una gran coalición a la alemana – lo que consolidaría al nuevo partido como la principal oposición.

La situación en Italia es distinta, pero no menos seria. Si el primer ministro Matteo Renzi no consigue generar una recuperación económica en los tres años de mandato que le quedan, el movimiento de oposición Cinco Estrellas podría estar en la primera posición para formar el próximo gobierno. A diferencia de Podemos, este es un verdadero partido radical, un firme defensor de la salida del euro. También lo es el Frente Nacional en Francia y Alternative für Deutschland en Alemania.

Lo que aún tiene por hacer Podemos es ofrecer una visión coherente después de reestructurar la deuda. Sería una buena idea si el partido se organizase en toda la eurozona, más allá de la alianza con Syriza en el Parlamento Europeo, porque es donde se toman las decisiones políticas importantes. Una resolución de la deuda para España, por necesaria que sea, sólo puede ser el comienzo de un cambio de política más amplio.

La tragedia de la eurozona hoy es el sentimiento de resignación con el que los partidos de centro-izquierda y centro-derecha del sistema están permitiendo que Europa vaya a la deriva en el equivalente económico a un invierno nuclear. Es particularmente trágico que los partidos de la izquierda dura sean los únicos que apoyen políticas sensibles como la reestructuración de la deuda. El auge de Podemos muestra que hay una demanda de políticas alternativas. Si los partidos del sistema no cambian su postura, dejarán un gran espacio a gusto de Podemos y Syriza.”

<http://www.yometiroalmonte.es/2014/11/24/financial-times-podemos-syriza-tienen-razon-deuda/>

ahora medios de derechas o que tengan antipatía a Podemos vas encontrar millones y la manera de atacar a Podemos tanto de los otros partidos políticos como de los medios afines es precisamente esa: Son radicales de extrema izquierda, van a montar una Venezuela en España, van a montar gulag en Madrid, que vienen los rojos etc en definitiva una campaña de la política del miedo.

=====

**Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo**

Escrito por Fco,Sales - 31/05/2016 11:30

---

kfre escribió:

¿Radicales? que va, si son unos angelitos.

[https://www.youtube.com/watch?v=N6Fc5B\\_gRYI](https://www.youtube.com/watch?v=N6Fc5B_gRYI)

"Ir a las elecciones con cojones"

"fabricar cocteles molotov, barricadas"

"Romper la cara a todos los fachas", "mariconadas"

Igual has pretendido ser gracioso pero la verdad que un video tal mal manipulado y con un lenguaje tan burdo, me parece de muy mal gusto.

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por tucapital.es - 31/05/2016 12:01

---

Coherencia total, el que no iba a intervenir...

A ver si leemos, indico que en Wiki, con quién se junta!!! (te dejo que lo busques) y que Wiki lo califica de izquierda radical.

En fin, "todo lo mal que se diga de Podemos es manipulación y falso, y todo lo mal que se diga de PP, PSOE, C's es verdad absoluta."

En fin...

---

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por kfre - 31/05/2016 13:04

---

Fco,Sales escribió:

kfre escribió:

¿Radicales? que va, si son unos angelitos.

[https://www.youtube.com/watch?v=N6Fc5B\\_gRYI](https://www.youtube.com/watch?v=N6Fc5B_gRYI)

"Ir a las elecciones con cojones"

"fabricar cocteles molotov, barricadas"

"Romper la cara a todos los fachas", "mariconadas"

Igual has pretendido ser gracioso pero la verdad que un video tal mal manipulado y con un lenguaje tan burdo, me parece de muy mal gusto.

Eso te lo parecerá a ti.

Os dejo más.

<https://www.youtube.com/watch?v=3u-ZPFqwnMU>

<https://www.youtube.com/watch?v=FHjGfot7oKc>

Escuchen, escuchen, si él mismo dice que le ha contratado IRAN.

"Le emociona escuchar a Hugo Chavez.

Me gustaría que un partido de izquierdas ganara las elecciones y me nombrara director de una televisión pública

---

Cualquier demócrata debería preguntarse si no sería razonable que los presos de ETA y aquellos vinculados al independentismo vasco no deberían ir saliendo de las cárceles

Que existan medios privados ataca la libertad de expresión, hay que decirlo abiertamente

Me gusta quien moviliza a los ejércitos para decir 'cuidado que las pistolas ahora las tengo yo'

Cuando habló de Cal Viva de Felipe González.  
<https://www.youtube.com/watch?v=BVz878lLw0Y>

Sin cortes, un discurso del líder de Podemos. Le podemos llamar el MODERADO  
<https://www.facebook.com/Pudrimos/videos/1092193990810985/>

---

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por Fco,Sales - 31/05/2016 13:12

---

A mi y a cualquiera que tenga ojos ,si es que no mueve ni los labios ,ahora aparte de rojo radical extremista es ventrilocuo, aparte si a unos titiriteros los metieron en la cárcel por sacar 5 segundos un letrero de gora ETA ,imaginate lo que le hubieran hecho a este con semejante apología a la violencia.

Pero como muy bien dices ,me lo parece a mi , tu te puedes creer lo que quieras , no entender porque abuchearon al padre de leopoldo lópez y 1000 cosas mas por el estilo de este video.

---

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por kfre - 31/05/2016 13:20

---

¡Cómo le gusta a los podemitas hablar por los demás! y que su verdad es la única y verdadera verdad. Ala, sigue adorando tu líder todo poderoso de izquierda radical y adulador de Hugo Chavez sin rechistar.

kfre escribió:

Fco,Sales escribió:

kfre escribió:

¿Radicales? que va, si son unos angelitos.

[https://www.youtube.com/watch?v=N6Fc5B\\_gRYI](https://www.youtube.com/watch?v=N6Fc5B_gRYI)

"Ir a las elecciones con cojones"

"fabricar cocteles molotov, barricadas"

"Romper la cara a todos los fachas", "mariconadas"

Igual has pretendido ser gracioso pero la verdad que un video tal mal manipulado y con un lenguaje tan burdo, me parece de muy mal gusto.

Eso te lo parecerá a ti.

Os dejo más.

<https://www.youtube.com/watch?v=3u-ZPFqwnMU>

<https://www.youtube.com/watch?v=FHjGfot7oKc>

Escuchen, escuchen, si él mismo dice que le ha contratado IRAN.

"Le emociona escuchar a Hugo Chavez.

Me gustaría que un partido de izquierdas ganara las elecciones y me nombrara director de una televisión pública

Cualquier demócrata debería preguntarse si no sería razonable que los presos de ETA y aquellos vinculados al independentismo vasco no deberían ir saliendo de las cárceles

Que existan medios privados ataca la libertad de expresión, hay que decirlo abiertamente

Me gusta quien moviliza a los ejércitos para decir 'cuidado que las pistolas ahora las tengo yo'

Cuando habló de Cal Viva de Felipe González.

<https://www.youtube.com/watch?v=BVz878lLw0Y>

Sin cortes, un discurso del líder de Podemos. Le podemos llamar el MODERADO

<https://www.facebook.com/Pudrimos/videos/1092193990810985/>

=====

## Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por Fco,Sales - 31/05/2016 13:28

---

tucapital.es escribió:

Coherencia total, el que no iba a intervenir...

ya te dicho que contestaba por alusiones,pero veo que te ha faltado el tiempo para recordarmelo,eso dice mucho de ti

tucapital.es escribió:

A ver si leemos, indico que en Wiki, con quién se junta!!! (te dejo que lo busques) y que Wiki lo califica de izquierda radical.

Cito el wiki y lo puede ver cualquiera:

Podemos es un partido político español de izquierdas, fundado en enero de 2014 y liderado por Pablo Iglesias Turrión.

Aparte esto te lo explica muy bien el artículo de Financial Times que tu mismo has puesto y que ahora como no dice lo que tu quieres ,pues no te sirve

Puede que no se considere un partidario de la izquierda radical. Pero si vive en la eurozona y apoya esas políticas, esa puede ser su única elección.

Eso de ser igual que con quien te juntas es un argumento muy pueril, pero si te vale a ti y te quedas contento pues aya tu , pero por esa regla de tres los otros que se juntan con Leopoldo López son de la extrema derecha o unos golpistas y ya no hablemos de con quien se ha juntado los diversos gobiernos que hemos tenido.

tucapital.es escribió:

En fin, "todo lo mal que se diga de Podemos es manipulación y falso, y todo lo mal que se diga de PP, PSOE, C's es verdad absoluta."

En fin...

No hombre , podemos es el demonio, come niños y va a convertir España en otra Venezuela, pero resulta que en los municipios y ayuntamientos que gobierna lo está haciendo mejor que los que había.

=====

## Re: berenberg considera a Unidos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por kfre - 31/05/2016 13:33

---

A ver podemita, si te juntas con IU, no vas a ser de derecha.

Si te juntas con la izquierda radical para formar grupo en la UE, no vas a ser de lo más moderado.

Dime con quien te juntas y te diré...

=====

## Re: berenberg considera a Unidos Podemos radicales de izquierda y un riesgo

Escrito por kfre - 31/05/2016 13:45

---

Venga va, os pongo otra vez los videos según el podemita trucado o manipulado. Opinen oiga, que diga punto por punto dónde está manipulado.

kfre escribió:

Fco,Sales escribió:

kfre escribió:

¿Radicales? que va, si son unos angelitos.

[https://www.youtube.com/watch?v=N6Fc5B\\_gRYI](https://www.youtube.com/watch?v=N6Fc5B_gRYI)

"Ir a las elecciones con cojones"

"fabricar cocteles molotov, barricadas"

"Romper la cara a todos los fachas", "mariconadas"

Igual has pretendido ser gracioso pero la verdad que un video tal mal manipulado y con un lenguaje tan burdo, me parece de muy mal gusto.

Eso te lo parecerá a ti.

Os dejo más.

<https://www.youtube.com/watch?v=3u-ZPFqwnMU>

<https://www.youtube.com/watch?v=FHjGfot7oKc>

Escuchen, escuchen, si él mismo dice que le ha contratado IRAN.

"Le emociona escuchar a Hugo Chavez.

Me gustaría que un partido de izquierdas ganara las elecciones y me nombrara director de una televisión pública

Cualquier demócrata debería preguntarse si no sería razonable que los presos de ETA y aquellos vinculados al independentismo vasco no deberían ir saliendo de las cárceles

Que existan medios privados ataca la libertad de expresión, hay que decirlo abiertamente

Me gusta quien moviliza a los ejércitos para decir 'cuidado que las pistolas ahora las tengo yo'

Cuando habló de Cal Viva de Felipe González.

<https://www.youtube.com/watch?v=BVz878ILw0Y>

Sin cortes, un discurso del líder de Podemos. Le podemos llamar el MODERADO

<https://www.facebook.com/Pudrimos/videos/1092193990810985/>

=====  
**Re: berenberg considera a Unidmos Podemos radicales de izquierda y un riesgo**

Escrito por tucapital.es - 31/05/2016 14:42

---

Ojo, kafre, que repetir el mismo post varias veces viola una de las buenas prácticas del foro.

Salu2.

=====